



15.03.2022 – 08:05 Uhr

Ugly Kid Joe neu am Rock the Ring 2022



Eine ordentliche Portion Hard-Rock fürs Rock the Ring: Ugly Kid Joe ist ab sofort Teil des Line-up vom Hinwiler Rock-Festival. Die US-Band nimmt den Platz der Stoner-Rock-Legende Monster Magnet am Freitag, 17. Juni 2022 ein. Krankheitsbedingt muss Monster Magnet alle ihre für 2022 geplanten Konzerte in Europa absagen, darunter auch ihren Auftritt am Rock the Ring.

Weitere Informationen zur Line-up Änderung finden Sie in der Medienmitteilung im Anhang. Bildmaterial von Ugly Kid Joe sowie allen weiteren Acts und Impressionen der vergangenen Rock-Festivals stehen Ihnen [hier](#) zum Download zur Verfügung.

Akkreditierungen nehmen wir gerne per Rückmail oder unter Tel. 056 544 61 64 entgegen und stehen bei Fragen oder Interview-Wünschen jederzeit zur Verfügung.

Wir freuen uns über eine Berichterstattung in Ihrem Medium.

Herzliche Grüsse

Céline Schleich

i.A. Rock the Ring AG

Rock the Ring AG
Überlandstrasse 14,
CH-8340 Hinwil, Switzerland
+41 56 544 61 64
marketing@rockthering.ch

Weiteres Material zum Download

Dokument: [Medienmitteilung Lin~ing 15.03.2022.docx](#)

Medieninhalte





Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100061839/100886479> abgerufen werden.